

総合ビジネス科「商品開発」の授業で スリーエフと共同開発した商品4品が 1月27日（水）からスリーエフで発売されます



商品名：フルーツババロア

内 容：食べられる花“エディブルフラワー”をイメージして3種のフルーツ（チェリー、白桃、黄桃）をゼリーにとじ込みました。ゼリーの食感とムースの柔らかさが絶妙なバランスです。ゼリーの周りにはマンゴーを乗せて、見た目にも華やかに仕上げました。

商品名：うさぎのドレープ

内 容：クレープをドレスにみたてました。中にはみかん、キウイ、苺と苺のホイップクリームを包み込みました。上には可愛いうさぎ（チョコ）をのせてドレスアップしています。“ドレス”と“クレープ”を組み合わせて名前をつけました。て、見た目にも華やかに仕上げました。



商品名：まさに餃子+パン

内 容：ふんわりとした白生地でピリ辛の餃子風具材を包んで焼き上げました。専用の押し型を新たに作り、見た目も餃子に近づけています。

商品名：とにかくチーズソースいっぱいピザパン

内 容：“とにかくチーズたっぷりのピザパンが食べたい！”という思いから、もっちりとした生地にピザソースを塗り、チーズソースをたっぷりとトッピングしました。温めるとさらに美味しく召し上がれます。





スリーエフの方から、商品開発の内容や考え方などの講義を受けました。



第1回目の試作品を試食。意見交換をしました。



開発の経緯など、商品の最終プレゼンテーションをしました。



神奈川新聞の方から取材もうけました。